



## El Señor Mi Bandera

Nosotros, como creyentes en Cristo, hemos entrado en un tiempo en el que el Espíritu de Dios está preparando a Su gente para el parto con dolores que van a ocurrir. A medida que el mundo se oscurece, los creyentes en Cristo brillarán más.

### **Apocalipsis 12:5**

Y ella dio a luz un Hijo varón, que ha de regir a todas las naciones con vara de hierro. Su Hijo fue arrebatado hasta Dios y hasta Su trono.

La mayoría de nosotros conocemos el nacimiento espiritual de la Iglesia en el día de Pentecostés, cuando el Espíritu Santo empezó a morar en el creyente en Cristo. Sin embargo, en el Libro de Apocalipsis, el nacimiento del Niño se refiere al nacimiento físico de la Iglesia. En otras palabras, es cuando el Señor vendrá a revestir a cada creyente con un cuerpo glorificado. Es un evento que Pablo describe como el Harpazo o más comúnmente conocido como el Rapto.

Hasta llegar ese día, el Señor quiere que Su Iglesia (tú, yo y cada creyente en Cristo) prospere en este mundo independientemente de cualquier organización, gobierno o economía. Con esto quiero decir, vivir con plenitud, una vida llena de Su abastecimiento inagotable de bondad, provisión y bendición.

### **Zacarías 9:16**

Los salvará el Señor su Dios aquel día como rebaño de Su pueblo; porque como piedras de una corona brillan y serán levantados sobre Su tierra como una bandera.

Una bandera es una señal levanta al frente de una marcha o procesión, representando a una nación, ejército o tribu. Ha llegado el momento de que la Iglesia sea levantada como una Bandera en el mundo para que todos puedan ver su corona. Dios quiere que cada creyente en Cristo represente el Reino de Dios aquí en la tierra porque cuando seas levantado, ellos verán la glorioso Bandera.

- *¿Cual es la gloriosa bandera?*

Miremos al Antiguo Testamento a un tiempo donde la Bandera se ve visiblemente. Al igual que la Iglesia hoy en el mundo, Israel estaba en un lugar desolado llamado desierto. La Biblia declara que los Hijos de Israel estaban en Rephidim, que significa en hebreo “lugares de descanso”, cuando de repente fueron emboscados por una horda llamados los Amalecitas.

El lugar de descanso para ti y para mí hoy, es el lugar de la creencia en la obra consumada de Cristo. Es la creencia de que tú y yo somos la justicia de Dios en Cristo Jesús. Es posible que hayas sufrido los ataques más duros cuando confiabas más en la obra consumada de Cristo. Si eres tú, entonces esto es para ti: continúa en el lugar de descanso, confiando en Él y en la obra consumada de Su Hijo que ha forjado la victoria sobre todas las obras del enemigo en tu vida.

A medida que la historia continúa, Moisés le pide a Josué que reúna hombres valientes y que enfrente el desafío mientras el subía a la cima de una colina y levantaba la vara de Dios en su mano. Y así fue, mientras Moisés levantaba la vara, Israel prevaleció contra el enemigo hasta que Moisés se cansó. Cuando Moisés se cansó y bajó las manos, el enemigo ganó terreno. Cuando Aarón y Hur se dieron cuenta de lo que estaba sucediendo, cada uno de ellos agarró un brazo de Moisés para que pudiera sostener la barra horizontalmente con ambas manos. La batalla termina con una victoria israelí sobre los amalecitas.

Hay algo que el Señor me mostró en esta historia que responderá a tu pregunta: “¿Cuál es la gloriosa Bandera?”

En primer lugar, sepa que esta historia no se trata principalmente de ninguna obra o esfuerzo nuestro para vivir una vida de victoria, sino que señala a la fe como el único medio para obtener una vida de gloria y victoria abrumadora en Cristo.

### **Isaías 11:10**

Acontecerá en aquel día que las naciones acudirán a la raíz de Isaí, quien se levantará como bandera para los pueblos, y será gloriosa Su morada.

Lo más importante, cuando Moisés estaba de pie con los brazos abiertos mientras sostenía la vara horizontalmente, era una imagen de la cruz: una bandera para la gente. La gloriosa Bandera es el Señor Jesucristo!

A medida que la Bandera esta levantada hacia al pueblo de Israel, experimentaron una gloria y victoria abrumadora. Para ti y para mí hoy, cuando levantes la Bandera al creer y descansar en la obra consumada de Cristo, el Señor irá delante de ti y te traerá el éxito y la protección que solo Su favor puede traer a tu familia, carrera, ministerio, matrimonio y vida personal.

Cuando Israel ganó la batalla, el Señor se le apareció a Moisés y le dijo:

### **Éxodos 17:14-15**

<sup>14</sup> Entonces dijo el Señor a Moisés: “Escribe esto en un libro para que sirva de memorial, y haz saber a Josué que Yo borraré por completo la memoria de Amalec de debajo del cielo.”

<sup>15</sup> Y edificó Moisés un altar, y le puso por nombre El Señor es mi Bandera.

El Señor le subrayó a Moisés que mantuviera fresca esta memoria en su corazón a través del libro sobre cómo el Señor borró el nombre del enemigo que vino contra él. Esto es imagen de que te refresques de Su obra consumada diariamente a través de su Evangelio de gracia en la Palabra de Dios.

A través de la obra consumada de Cristo, el Señor ha borrado toda forma de pecado y muerte, ya sea la enfermedad, el miedo o la pobreza, al conquistarla a través de Su muerte, sepultura y resurrección y dándote Su justicia como un regalo. El Señor-Mi-Bandera ha ido delante de ti para brindarte una victoria y gloria abrumadora. ¡Ahora temas sino que deja que Él te levante para que brilles como una joya de corona!

Por: Joyner Briceño